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DRAME
Deux jeunes enfants d'un ouvrier agricole ont perdu la 
vie mardi à Batouri (40 km de Bitam), à la suite d'une 
noyade qui pourrait ne pas être accidentelle. Les soup-
çons se portent en effet sur l'une des deux compagnes 
– aujourd'hui en garde en vue – du père éploré.
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MANGANÈSE 
Une éclaircie dans un ciel plombé par la crise du coro-
navirus, la bonne santé affichée par la Compagnie mi-
nière de l'Ogooué (Comilog), avec une production re-
cord de manganèse en 2019 (6,67 millions de tonnes), 
pas loin de faire du Gabon le leader mondial. 
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EXÉCUTIF :
CONSEIL DES 

MINISTRES CE MATIN 
À 11 HEURES

Qui avait encore prédit à son installation 
que  la nouvelle Assemblée nationale is-
sue du scrution d'octobre 2018, serait une 
Chambre d'enregistrement ?

Hier, lors de ses débats auxquels était 
invité le locataire du 2-Décembre, la re-
présentation nationale a fait mentir ses 
contempteurs en faisant feu de tout bois, 
en acculant son hôte de marque dans les 
cordes. C'est vous dire que ce n'était point 
une partie de plaisir pour Julien et les 
siens. En effet, nos députés, naguère ac-
cusés injustement par une certaine classe 
politique dite de l'opposition d'être une 
caisse de résonnance du gouvernement 
ont prouvé le contraire en posant hier des 
questions essentielles qui sont aussi pour 
nous le peuple, une grande préoccupa-
tion.

On a jubilé en écoutant les élus du peuple 
exiger la transparence dans la gestion des 
fonds alloués au Copil puisque, lui-même 
le PM a révélé que ledit fonds s'élevait à 
29 milliards. Dis donc, c'est tentant ça ? 
On comprend pourquoi nos honorables 
ont demandé à intégrer la Commission 
chargée de voir clair dans la gestion de ce 
magot. Surtout qu'on murmure éjà que les 
mecs d'en-haut du fameux Copil se sont 
tapés des "limousines" et autres gâteries. 
Alors que parallèlement, on enregistre 
des plaintes dans tous les hôpitaux du 
pays autour du manque de "Matos". Le 
drame de celui de Franceville l'illustre 
parfaitement.

Alors, tous, on est partants avec nos dé-
putés pour que le gouvernement recon-
naisse ses erreurs et redéfinisse avec 
clarté la stratégie qu'il entend maintenant 
mettre en place pour "vaincre" le Covid-19 
chez nous,  quoi…

AU lendemain de celle des sénateurs, le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale répondait hier à l'interpellation des députés autour de la stratégie de lutte de son gouvernement 
contre le Covid-19. Une commission parlementaire devrait ainis être mise en place afin de "voir clair" dans la gestion de cette crise sanitaire.
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